

CATAPULT: INCLUSION AFRICA PRESENTATION



APPELS A CANDIDATURES / CALL FOR APPLICATIONS

LANGUE DU PROGRAMME / PROGRAMME LANGUAGE: FRANÇAISE / FRENCH

DATES: 16/10/2023 - 20/10/2023

LIEU / PLACE: LOME - TOGO

APPELS A CANDIDATURES / CALL FOR APPLICATIONS

17/04/2023 - 18/06/2023

VERSION FRANCAISE

Communication pour emails et autres supports média hors réseaux sociaux

Catapult: Inclusion Africa en langue française pour sa 6ème édition

S'appuyant sur le succès des programmes CATAPULT : Inclusion Africa depuis 2018, nous sommes ravis de lancer la sixième édition de ce programme unique de développement de startups Fintech du 16 au 20 Octobre prochain à Lomé - Togo.

Soutenu par la Direction de la coopération au développement et de l'action humanitaire et développé par la Fondation LHoFT, le programme cible les entreprises se concentrant sur l'inclusion financière en Afrique, visant à construire des ponts entre l'Afrique et l'Europe et soulignant l'alignement de leurs initiatives sur les objectifs de durabilité du centre financier du Luxembourg.

Pour cette édition, nous sommes heureux de délivrer le programme en langue française pour la première fois. Nous allons accueillir les participants des Fintechs sélectionnées à Lomé, Togo. Le programme se déroule en même temps que la Semaine Africaine de la Microfinance (SAM), apportant une réelle opportunité d'interconnection.

Cette édition de CATAPULT : Inclusion Africa s'appuiera une fois de plus sur l'écosystème luxembourgeois de la finance inclusive et de la Fintech pour soutenir les 10 entreprises sélectionnées et les aider dans le développement de leurs activités et la réalisation de leurs objectifs d'inclusion. [Postulez maintenant !](#)

Communication pour réseaux sociaux

CATAPULT: Inclusion Afrique - Togo Edition 2023

Forts du succès des précédentes éditions de CATAPULT: Inclusion Africa depuis 2018, nous sommes ravis d'annoncer que la 6ème [#bootcamp](#) d'accélération se déroulera pour la première fois en français et se tiendra au Togo du 16 au 20 octobre 2023.

Soutenu par la Direction de la coopération au développement et de l'action humanitaire du ministère des Affaires étrangères et européennes du Luxembourg et développé par la Fondation LHoFT, le programme cible les entreprises axées sur l'inclusion financière en Afrique, visant à

construire des ponts avec l'industrie [#Microfinance](#) de [#Luxembourg](#) tout en soulignant leurs initiatives en alignement avec les objectifs [#sustainability](#) du centre [#finance](#) luxembourgeois.

Cette 6ème édition s'appuiera une fois de plus sur la finance inclusive et la [#Fintech #ecosystem](#) luxembourgeoises pour aider les entreprises sélectionnées à développer leurs activités et à atteindre leurs objectifs d'inclusion. En outre, les entreprises participeront à la Semaine Africaine de la Microfinance (SAM), se rassemblant ainsi avec l'ensemble de la communauté de la microfinance tout en établissant des liens significatifs avec les entrepreneurs, les sociétés de capital-risque, les IMF et bien d'autres.

Tous les détails pour l'application : ICI => [site: https://lhoft.com/en/catapult/africa-togo-edition/](https://lhoft.com/en/catapult/africa-togo-edition/)

[#africa](#) [#financialinclusion](#) [#tech](#) [#community](#) [#entrepreneurs](#) [#inclusion](#) [#development](#)

ENGLISH VERSION

Communication for emails and other media supports outside social networks

Catapult: Inclusion Africa in French for its 6th edition

Building on the success of the CATAPULT: Inclusion Africa programmes since 2018, we are delighted to launch the sixth edition of this unique Fintech startup development programme from 16 to 20 October in Lomé - Togo.

Supported by the Directorate for Development Cooperation and Humanitarian Action of the Luxembourg Ministry of Foreign and European Affairs and developed by the LHoFT Foundation, the programme targets companies focusing on financial inclusion in Africa, aiming to build bridges between Africa and Europe and highlighting the alignment of their initiatives with the sustainability objectives of the Luxembourg Financial Centre.

For this edition, we are pleased to deliver the programme in French for the first time. We will host the participants from the selected Fintechs in Lomé, Togo. The programme is taking place at the same time as the African Microfinance Week (AMW), providing a real opportunity for interconnection.

This edition of CATAPULT: Inclusion Africa will once again rely on the Luxembourg inclusive finance and Fintech ecosystem to support the 10 selected companies in developing their business and achieving their inclusion goals. Apply now!

Communication for social networks

Catapult: Inclusion Africa in French for its 6th edition

Building on the success of the previous editions of CATAPULT: Inclusion Africa since 2018, we are thrilled to announce that the 6th acceleration [#bootcamp](#) will be run in French, for the first time, and will be hosted in Togo between 16th and 20th October 2023.

Supported by the Directorate for Development Cooperation and Humanitarian Affairs of the Luxembourg Ministry of Foreign and European Affairs and powered by the LHoFT Foundation, the programme targets companies focusing on financial inclusion in Africa, aiming to build bridges with [#Luxembourg's #Microfinance](#) industry while highlighting their initiatives in alignment with the [#sustainability](#) goals of Luxembourg's [#finance](#) center.

This 6th edition will once again leverage Luxembourg's Inclusive Finance and [#Fintech #ecosystem](#) to support selected firms in developing their businesses and achieving their inclusion goals. In addition, firms will participate in the African Microfinance Week (SAM) thus gathering with the whole Microfinance community while making meaningful connections with entrepreneurs, VCs, IMFs and many more.

Apply Now=> <https://lhof.com/en/catapult/africa/>

Used tags:

[#africa](#) [#financialinclusion](#) [#tech](#) [#community](#) [#entrepreneurs](#) [#inclusion](#) [#development](#)

VISUEL UTILISE / USED VISUALS



VIDEO DU PROGRAMME PRECEDENT / PREVIOUS PROGRAMME VIDEO

Vidéo sur le Catapult: Inclusion Africa d'octobre 2022 / Video on Catapult: Inclusion Africa October 2022

[Catapult: Inclusion Africa - Fall 2022 - Program Highlights](#)